

THE USHIO TIMES!



いよいよ高卒採用面接 START! 緊張感漂う時期…。



早いもので今年も9月を迎え、今年も残すところあと3ヶ月となりました。まだまだ暑い日が続いていますが、9月と言えば毎年行っている高卒採用面接！4人の高校生が応募してくれました。その中でも3人は県外からの就職希望を出してくれています。覚悟を持って採用面接に挑んでいると思うと私たちも緊張してきます。私たちが出す結果によって生徒さんたちの未来は変わってきます。生徒さんたちの人生が掛かっている所以我们もその覚悟に向き合わなければなりません。この記事を書いている私も3年前は高校3年生でした。面接練習は何十回、何百回と行ってきました。採用面接前日も緊張でまともに寝れなかったことを思い出します（笑）採用面接に挑んだ生徒さんたちが練習の実力を本番で発揮できていればと思っています！



松ヶ島の環境整備が START!



松ヶ島工場に更衣室（男女）とトイレが新たにできることに！工場でも若い人や女性の社員も増えてきました。そこで働きやすい環境づくりとして、松ヶ島の環境整備をすることを課題にあげました。女性でも安心して利用できる環境を整えるのは会社にとっても大事なことですよね。まだ工事は始まったばかり。完成後どうなるのか…今からとても楽しみです！



35歳以上対象人間ドック実施

生塩工業では毎年35歳以上を対象とした人間ドックを実施し、社員の健康管理を行っています。1年に1回の定期検診を行うことにより、早期発見やリスク軽減などといったメリットがたくさんあります。全員が常に健康でいられるよう会社も健康の取り組みに力を入れています。全員が問題なく健康であり続けることを祈ります！



今月の健康ワンポイント

よく噛んで食べることは一生の健康づくり！食事に15分以上かけることがベストです！



日も短くなり秋を感じられる季節になってきましたね。秋と言えば食欲の秋！美味しいものたくさん食べたいです♪